

Medio	La Tercera
Fecha	6-4-2011
Mención	Se lanza IV Temporada de Conciertos del Instituto de Música de la UAH.

Lanzan IV Temporada de Conciertos en la UAH

Con el desafío de ofrecer programas innovadores de música clásica antigua y contemporánea, la Universidad Alberto Hurtado (UAH) diseñó una serie de conciertos que partirá mañana con el Concierto de Semana Santa y concluirá el 22 de diciembre con el Concierto de Navidad. El primero de la temporada se realizará a las 19.30 horas de mañana, en el Teatro Escuela de Carabineros (Antonio Varas 1842). Allí se podrá escuchar *Cuatro motetes sobre temas gregorianos*, de Maurice Duruflé; *Messe basse*, de Gabriel Fauré; y *Missa brevis en sol mayor*, de JS Bach. La interpretación estará a cargo del Coro de Cámara de la UAH, conjunto de cuerdas y bajo continuo, dirigidos por Paula Torres. Este concierto se repetirá el miércoles 13 de abril, a la misma hora, en la Iglesia San Ignacio. ●